

## 海外ホームステイ研修 in Australia 2日目

昨日は学生寮に泊まり、初めての寮生活で慣れないことが多かったと思います。部屋の作りからバスルームまで何もかもが違う生活でしたが、自分達で工夫して生活していました。今日の夜にホストファミリーと会えるので、寮での生活も楽しんでもらいたいです。



本日 7月 28日は、8時までに起床し朝食を食べました。生徒の皆さんはぐっすり眠れたようでした。日本との時差が1時間しかなく、あまり時差ボケもないのでしっかりと朝食を食べて午前授業へのエネルギーを溜めていました。

午前中は現地の先生による授業でした。ほとんどの生徒はこれからホームステイに入ることになるので、ホームステイで使える英語を学んでいました。先生との会話やペアワークの中で積極的に練習していました。8時30分から13時までみっちり授業を受けて少し疲れたようでした。



その後は、いよいよホストファミリーとの対面でした。その前に少しだけホームステイで気をつけるべきことを復習し、緊張の瞬間を待っていました。これまでコロナの関係でいくつかの家庭がキャンセルになり変更がありました。実際に当日の変更もありました。しかし、どの家庭も温かく生徒たちを受け入れてくれました。

語学学校のスタッフのおかげもあり、無事全員ホストファミリーと対面でき、生徒たちは緊張と興奮の中、新しい世界へ旅立っていきました。思いっきり楽しんで成長してほしいですね。

ホストファミリーとの写真は、明日載せるようにします。楽しみにしておいてください。

明日は、午前中は授業を受け午後からケワラビーチに行きアクティビティをします。オーストラリアの綺麗なビーチと海を見てエネルギーをチャージしてほしいです。

